



SOLOTHURNER WALDTAGE

6. BIS 8. SEPTEMBER 2024 | SELZACH



weitere Infos:

WWW.WALDTAGE-SO.CH

Grossanlass im Selzacher Brüelwald: Solothurner Waldtage 2024

Was kann der Wald? Für wen ist der Wald? Wer profitiert vom Wald? Wer nutzt den Wald? Welche Berufe sind mit dem Wald verbunden? Wer lebt im Wald? Und wie sollen wir uns im Wald verhalten? Antworten auf diese - und viele weitere Fragen – erhält man vom 2. bis 8. September im Brüelwald Selzach. In der Zeit werden dort die Solothurner Waldtage stattfinden. Ein Grossanlass, der von Montag bis Freitag bis über 140 Schulklassen in den Wald locken soll. Ab Freitagnachmittag bis Sonntagabend gehört der Wald dann nicht nur den Kindern, sondern der ganzen Öffentlichkeit.

Ziel ist es, mit den Solothurner Waldtagen einen emotionalen und bleibenden Eindruck von der Wichtigkeit und Vielseitigkeit des Waldes und seinen Funktionen zu hinterlassen. Die Besuchenden sollen den Wald als faszinierenden Lebens-, Wirtschafts- und Erholungsraum erleben und für einen respektvollen Umgang mit ihm sensibilisiert werden. Die Waldtage zeigen aber auch, wie der Klimawandel den Wald verändert. Über dreissig interaktive Themenposten sowie verschiedene Aktivitäten bieten ein Walderlebnis für Gross und Klein.

Organisiert wird der Anlass von einer Arbeitsgruppe, welche sich aus Vertretern diverser Verbände und Organisationen, wie Bürgergemeinden und Wald Kanton Solothurn (BWSO), Amt für Wald, Jagd und Fischerei (AWJF) sowie dem Forstpersonalverband Kanton Solothurn (FPSO) zusammensetzt. Ebenfalls zum OK gehören Vertreterinnen und Vertreter der Einwohner- und Bürgergemeinde Selzach sowie des Forstbetriebs Leberberg. Sowohl bei den Erlebnisposten als auch in der Gastronomie oder für den Aufbau der Infrastruktur wurde ein spezielles Augenmerk auf Firmen, Lieferanten sowie Vereine aus Selzach sowie der näheren Region gelegt. Wir sind dankbar, dass wir hier in Selzach sowohl vonseiten Gemeinde als auch anderen Partnern von Anfang auf wohlwollende Unterstützung zählen konnten.

Das Programm steht, die Betreiber der Themenposten sind voll an der Planung ihres Auftritts. Bereits haben sich über 100 Schulklassen angemeldet. Mit der Gemeinde Selzach wurde ein Verkehrskonzept erstellt, damit es zu keinen allzu grossen Behinderungen im Verkehr kommt. Es wird genügend Parkplätze und einen Shuttlebus geben. Zudem wird die Bevölkerung aus den umliegenden Gemeinden gebeten, den Anlass mit dem Fahrrad zu besuchen. Noch gibt es einiges zu erledigen, aber nach und nach wird sich der Brüelwald in ein Festgelände verwandeln – immer mit dem Hintergedanken, dem Wald nicht zu schaden, sondern aufzuzeigen, wie wichtig er für uns alle ist.

Selbstverständlich kommt auch die Geselligkeit nicht zu kurz: Eine Festwirtschaft im Werkhof und ein Rahmenprogramm werden dafür sorgen, dass der Anlass auch zu einem Stelldichein – und so der Wald zu einem Treffpunkt für Jung und Alt aus nah und fern wird.

In diesem Sinne: «Auf bald im Wald!»

